

Crisis migratoria provoca aumento de precios en vivienda y transporte

En el transcurso del año 2023, la ciudad fronteriza de Tapachula ha sido testigo de una significativa afluencia de migrantes de muchas nacionalidades, en mayor medida de haitianos y cubanos. Esta situación ha generado un impacto notable en la dinámica social y económica de la región, particularmente en los sectores de vivienda y transporte.

https://www.diariodelsur.com.mx/local/sube-el-precio-de-la-renta-y-taxis-en-tapachula-por-los-migrantes-11197475.html